



LA TROMPETTE

Des achats secrets portent les réserves d'or de la Chine à deux fois leur niveau officiel

- Andrew Müller
- [09/11/2023](#)

Alors que les États-Unis d'Amérique accumulent rapidement de la dette, la République populaire de Chine accumule rapidement de l'or. D'après des informations provenant de sources industrielles et les calculs personnels de l'analyste financier Jan Nieuwenhuijs chez *Gainesville Coins*, la Banque populaire de Chine a acheté 713 tonnes d'or depuis le début de l'année. Ce chiffre dépasse de 80 pour cent les achats d'or effectués par la Chine au cours des trois premiers trimestres de 2022.

Chaque trimestre fiscal, *Gainesville Coins* estime la quantité d'or achetée secrètement par les banques centrales. Les achats récents de la Chine portent son estimation des avoirs réels en or de la Chine à 6 280 tonnes, soit plus du double des réserves officiellement publiées, qui s'élèvent à 2 637 tonnes.

Une police d'assurance : Le célèbre courtier en bourse Alasdair Macleod a souligné que lier le yuan à l'or pourrait être le seul moyen pour la Chine de survivre économiquement si le dollar s'effondre sous le poids de l'endettement croissant de l'Amérique.

Le dollar est la principale monnaie de réserve du monde depuis 1944, lorsque les dirigeants du monde se sont réunis à Bretton Woods, dans le New Hampshire, pour lier la plupart des monnaies du monde au dollar à un taux de change fixe, tandis que le dollar était garanti par de l'or conservé dans des coffres-forts. Mais le président américain Richard Nixon a aboli l'étalon-or en 1971 afin de pouvoir imprimer de l'argent pour poursuivre la guerre du Viêt Nam, et la valeur du dollar n'a cessé de chuter depuis lors.

Les nations continuent d'utiliser le dollar comme monnaie de réserve parce que les autres monnaies du monde sont encore plus mal en point. Mais si la Chine lançait un yuan adossé à l'or, les jours du dollar en tant que monnaie de réserve dominante seraient comptés.

Une ancienne prophétie : Seul l'avenir nous dira comment cette situation évoluera, mais des dizaines de prophéties bibliques annoncent l'effondrement des États-Unis (demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#)).

Une prophétie d'Ézéchiel suggère que l'or pourrait jouer un rôle dans la chute de l'Amérique. Ézéchiel 7 : 14-19 prophétise une époque où les Américains auront été emmenés en captivité et où le monde connaîtra une période catastrophique de fléaux, connue sous le nom de « jour de la fureur de l'Éternel ». Ézéchiel prévient que l'or et l'argent ne pourront plus servir à acheter de la nourriture et que les gens les jetteront dans les rues.

Mais pour que les gens puissent jeter leur argent et leur or dans les rues, il faut d'abord qu'ils en possèdent. Dans l'ensemble, ni l'argent ni l'or n'ont été utilisés comme monnaie depuis que le président Nixon a retiré l'Amérique de l'étalon-or. Ce passage indique-t-il que les ennemis de l'Amérique recommenceront bientôt à utiliser des monnaies basées sur l'or ? La Chine et l'Union européenne disposent toutes deux de réserves d'or suffisamment importantes pour le faire, et la Chine en achète rapidement davantage.

En savoir plus : Lisez [« Quand le dollar s'effondrera-t-il ? »](#)